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【今後の予定】 
1月上旬 初詣 

1月28日（日） 家族向け看取り援助の勉強会  

～編集後記～ 

 本当に一年って早いです。去年の今頃は何を考え行動をしていたのか…と

ふと考えてしまいます。変わったような変わらないような。 

 3年前に介護報酬改定があり、それに対応したと思うと今年も介護報酬改

定があります。今回は報酬がほんの少し向上するようですが、それは入居さ

れている方たちの負担も大きくなることを意味しています。今まで以上にしっ

かりと襟を正してケアを提供させて頂かないといけないと感じております。 

 今年も「生き心地の良い施設」「最期まで安心して過ごすことのできる施

設」「地域と繋がっている施設」を実現できるように職員一同頑張ります。ご

家族の皆様、入居されている皆様、ボランティアの皆様よろしくお願いしま 「音羽台みんなの生活ブログ」配信中 

 年頭所感            音羽台レジデンス  施設長   西山 正徳 

 新年明けましておめでとうございます。 

今年も翠生会・音羽台レジデンスにとって素晴らしい年になるように一緒

に頑張っていきましょう。。 

今年は、ちょっと嬉しいことがあります。それは、初めて新卒者の応募が

あり、しかも6人もの方（介護職等4人、管理栄養士2人）を採用できるこ

とになりました。一人の方は新潟県からです。介護現場は常に人手不足で

す。これは全国的な傾向で、事業者が増えればさらに拍車がかかってきま

す。２０２５年までの30万人の介護職が不足すると言われています。ハ

ローワークに連絡してもほとんど候補者は出てきません。そんな中、大

学・高校を出たばかりの方が、我々の事業所を選んでくれることは、組織

の活性化にも繋がり、また、その大学等との継続的なコンタクトが可能に

なり大変有り難いことです。彼らが翠生会を選んでくれた理由の多くは、

ホームページを見て、研修が充実しているとのことでした。従って、その

分、今後の我々の責任・努力も必要です。昨年、翠生会の組織に介護人財

育成室を新設し、①新卒者の教育研修プログラムの作成や実施、②介護関

係ではない一般学生や近隣教育機関への広報、アプローチ、③アジア諸国

からの視察者対応などを始めたところです。この6人の方を立派な介護者

や栄養士に育て上げることが我々の責務だと考えています。こうしたこと

感謝「家族会」「ボランティアさん」 

今年のしめは、お餅つきでした。家族会

の方、ボランティアの方には、本当に今

年一年お世話になりっぱなしでした。本

当にありがとございました。来年もどう

かよろしくお願いします。 

年頭所感  入居者代表 浅水康盛さん  

地域との交流をはかり、入居の方と地域の方のより顔の見える関係作りに

励みたいと考えています。ご家族様、職員の皆様、ボランティアの方の協

力のもとに、より音羽台での生活を入居者一同エンジョイしたい思います。

よろしくお願いします。 


